

**COMUNIDAD****CDMX acelera  
la vacunación**

La próxima semana se aplicarán dosis al grupo de 30 a 39 años en cinco alcaldías. Autoridades han identificado al menos seis casos de la variante Delta, ya recuperados. / 18

**ACELERAN VACUNACIÓN; SIGUEN TREINTONES****Detectan 6 casos de variante Delta**

La Secretaría de Salud local informó que la presencia de este tipo de covid en la ciudad aumenta

POR ATALO MATA OTHÓN

[atalomatao@gimm.com.mx](mailto:atalomatao@gimm.com.mx)

La Ciudad de México se mantendrá en semáforo amarillo del 5 al 18 de julio, debido a que los indicadores de la pandemia no disminuyen, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Además, la secretaria de Salud, Oliva López, indicó que se han detectado seis casos de la variante Delta de covid-19 y confirmó que esta cepa tiene mayor capacidad de infección.

“En este momento ya se está viendo una presencia mayor de Delta, nosotros sólo hemos identificado seis casos (ya recuperados) en los hospitales

de la ciudad, pero sabemos que hay otros hospitales que también han identificado esta variante”, explicó la titular de la Sedesa.

López Arellano dijo que también han identificado que 12% de los casos están

infectados con la variante inglesa o Alfa y 22% de la Gamma o variante brasileña.

“Aunque se han detectado más variantes éstas son las de mayor preocupación por-



que tienen mayor capacidad de transmisión”, argumentó.

Por ello, insistió en mantener la protección personal utilizando cubrebocas y procurando la sana distancia.

Además, indicó que todas las vacunas que se han puesto en la capital tienen algún grado de protección contra estas variantes.

### **BUSCAN APLICAR 208 MIL VACUNAS DIARIAS**

El gobierno capitalino anunció que apresurarán el paso en la vacunación para luchar contra una nueva ola de contagios.

De esta forma, la secretaria de Salud adelantó que la próxima semana se iniciará la aplicación de la primera dosis para el grupo de 30 a 39 años en Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Cuauhtémoc y Xochimilco. De igual forma aplicarán la primera vacuna a los cuarentones de Benito Juárez, Venustiano Carranza y Gustavo A. Madero y concluirán con la inoculación de los de 50 a 59 años en Gustavo A. Madero, Cuajimalpa, Milpa Alta, La Magdalena Contreras e Iztapalapa.

La Sedesa estima aplicar 208 mil 863 vacunas diarias, en promedio para cumplir un total de un millón 44 mil 319 vacunas en una semana. Hoy se darán más detalles.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, indicó que se recuperó la experiencia de Baja California y Sonora donde vacunaron a 1.4 millones de personas en una semana. “Nuestro objetivo es acelerar el proceso de vacunación en la ciudad y ese aceleramiento del proceso de vacunación

va a requerir algunos ajustes en la manera en que estamos vacunando en los macrocentros de vacunación”, como pedir que la gente lleve impreso su registro para ahorrar tiempo, expuso Sheinbaum.

#### **EL DATO**

#### **Ponen más quioscos**

Dos macroquioscos más se instalaron en los centros de Coyoacán y Tlalpan debido a que ya no hay aplicación de pruebas covid en tiendas y farmacias.

#### **SIGUE LA VACUNACIÓN**

- **Primera dosis, 30 a 39 años:** Cuajimalpa, La Magdalena Contreras, Milpa Alta, Cuauhtémoc y Xochimilco.
- **Primera dosis, 40 a 49 años:** Benito Juárez, Venustiano Carranza y Gustavo A. Madero.
- **Segunda dosis, 50 a 59 años:** Gustavo A. Madero, Cuajimalpa, Milpa Alta, La Magdalena Contreras e Iztapalapa.





Ya se está viendo una presencia mayor de Delta, nosotros sólo hemos identificado seis casos en los hospitales de la ciudad.”

**OLIVA LÓPEZ ARELLANO**  
SECRETARIA DE SALUD

